

Ressort: Musik

Conchita Wurst gewinnt den ESC 2014

Sieg für Österreich

Berlin, 12.05.2014, 08:01 Uhr

GDN - Am Samstagabend hat Österreich den ESC zum zweitenmal gewonnen. Nach Udo Jürgens hat die Drag-Queen Conchita Wurst den Titel nach Österreich geholt. Mit dem Song "Rise like a Phönix" hat sie eine ganze Nation in einen Freudentaumel gestürzt und gleichzeitig Europa entzweit.

Conchita Wurst alias Tom Neuwirth hat am Samstagabend den EurovisionSongContest gewonnen und damit ganz Österreich in einen Freudentaumel versetzt. Mit 290 Punkten wurde sie mit grossem Abstand Siegerin. Mit ihrem Siegertitel "Rise like a Phönix" hat sie aber nicht nur Österreich entzückt sondern auch Europa gespalten. Denn das besondere an der Drag-Queen ist der Vollbart. Damit hat sie in Osteuropa für eine Welle der Empörung gesorgt. Das ging sogar soweit, das Russland ihren Song zurück ziehen wollte, als bekannt wurde das ein Homosexueller Travestit auftreten sollte. Gerade der Ostteil Europas ist in dieser Richtung doch sehr verklemmt und konservativ eingestellt. Aber genau aus diesem Grund ist Conchita Wurst aufgetreten.

Sie provoziert natürlich auch mit ihrem Aussehen und der Namensgebung. Der Vorname leitet sich aus dem Spanischen ab und bedeutet unbefleckte Empfängnis und über ihren Nachnamen sagt sie dem Österreichischen Kurier, und nun zitiere ich diesen "Am Ende des Tages ist es einfach wurst, wie man aussieht und woher man kommt, weil einzig und allein der Mensch zählt". Eine grosse Aussage die sich einige Politiker doch mal zu Herzen nehmen sollten. Conchita Wurst wurde massiv aus dem osteuropäischen Raum angegangen weil sie als Travestit lebt und homosexuell ist. Russische Politiker und Kirchenkreise sagen über Wurst das eine Übertragung des ESC mit dem Transvestiten bedeute "eine eindeutige Propaganda für Homosexualität und geistliche Verderbnis".

Ein St. Petersburger Komunalpolitiker orderte gar ein Auftrittsverbot für Conchita Wurst. Diese hat sich vor ihrem Auftritt an Präsident Putin gewandt und deutlich zu verstehen gegeben das wenn er zuschaut sie sich nicht aufhalten lässt und auch die ganze Szene unaufhaltbar ist. So widmete Conchita Wurst ihren Sieg auch all den Unterdrückten und Verfolgten und sprach von einem grossen Tag für alle Homosexuellen. Wir sagen" Bravo Conchita du hast mit dem Sieg mehr erreicht als viele Politiker mit Worten"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34429/conchita-wurst-gewinnt-den-esc-2014.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Oliver Berling

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Oliver Berling

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com